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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Hans-Jörg Krause (DIE LINKE) 
 
 
Konjunkturprogramm II für den Ausbau des Breitbandnetzes 
 
Kleine Anfrage - KA 6/7031 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium der Finanzen  
 
Namens und im Auftrag der Landesregierung beantworte ich die Kleine Anfrage wie 
folgt: 
 
In welcher Höhe sind finanzielle Mittel aus dem Konjunkturprogramm II für den 
Ausbau des Breitbandnetzes beantragt, bewilligt und bereits abgeflossen? 
Bitte differenziert nach Landkreisen auflisten. 
 
Die von den Kommunen gestellten bewilligungsfähigen Anträge auf einen Zuschuss 
für den Breitbandausbau wurden vollumfänglich bewilligt. 
 
Alle bewilligten und bereits abgeflossenen Mittel werden im „efREporter“ des Landes 
erfasst und ausgewiesen. Differenziert nach Landkreisen sind Bewilligungen und Mit-
telabfluss in der Übersicht in der Anlage ausgewiesen worden. 
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Anlage 
 
 
   
Landkreis   bewilligt ausgezahlt % Auszahlung 
Altmarkkreis  
Salzwedel 1.374.405,33 883.076,01 64,3 
LK Stendal  1.798.496,45 835.361,29 46,4 
LK Jerichower Land 1.679.951,27 292.568,31 17,4 
LK Börde  2.783.356,40 606.451,01 21,8 
LK Harz  2.181.850,34 0,00 0,0 
Stadt Magdeburg  444.697,23 54.593,67 12,3 
Salzlandkreis  1.062.637,62 98.315,79 9,3 
LK Anhalt-Bitterfeld 809.297,90 139.106,66 17,2 
Stadt Dessau-Roßlau 0,00 0,00 - 
LK Wittenberg  642.352,65 642.352,65 100,0 
Saalekreis  630.755,00 216.734,00 34,4 
Stadt Halle  0,00 0,00 - 
LK Mansfeld-Südharz 0,00 0,00 - 
Burgenlandkreis   91.877,00 45.938,00 50,0 
 
 


